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Senhor Presidente:

O Vereador Roberson Costalonga
“SALAME” - PSDB requer nos termos regimentais, após a aprovação em
plenário, seja encaminhado ao Exma. Senhora Prefeita Municipal, Lucimara
Godoy Vilas Boas, o seguinte pedido de informação:

Considerando-se o processo de nº 13.400/2013, que tem como requerente o
Condomínio Agrário Núcleo Capivari, datado de 18/09/2013, ter passado por
diversos departamentos da Prefeitura Municipal de Valinhos e no momento
conforma consulta encontra-se parado desde o dia 08/08/217, com o COMITÉ
MUNICIPAL DE REGULARIZAÇÃO CIDADE LEGAL, questiona-se:

 

s Qual pendência está dificultando o tramite e o desfecho desta demanda
solicitada em 2013?

e Existe alguma ação por parte do requerente que esteja pendente, e
dificultando o desfecho do mesmo?

* Qual a situação atual do andamento deste processo e o que está
provocando tamanho atraso em seu encaminhamentona Prefeitura
Municipal e falta de comunicação com o requerente?

 

JUSTIFICATIVA:

O presente requerimento visa saber o estágio em que se
encontra esta solicitação se existe alguma providência por parte do requerente
e o que está causando tanto atraso e falta de comunicação por parte da
Prefeitura com o requerente neste caso.

Valinhos, em 13 de Setembro de 2021.      Roberson Costalonga — “SALAME”
Vereador - PsDÉ 
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